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Puebla, Pue. El hecho que haya logrado sólo dos mil 200 firmas en Puebla “no es una
preocupación enorme”, pues la meta es tener un millón de firmas de 17 estados de la
República, afirmó Margarita Zavala. En entrevista, destacó que para recabarlas no se puede
repetir el esquema de grupos y ...
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